

Medienmitteilung vom 14. Juni 2024

Bettlach: Kollision mit zwei beteiligten Autos – die Polizei sucht Zeugen

Auf der Diebold Schilling-Strasse in Bettlach kollidierten am Freitagmorgen zwei Autos miteinander. Die Automobilistinnen verletzten sich dadurch leicht und mussten zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Die Polizei sucht Zeugen.

Am Freitag, 14. Juni 2024, kurz vor 5.10 Uhr, fuhr nach ersten Erkenntnissen eine 39-jährige Autolenkerin auf der Diebold Schilling-Strasse in Bettlach in Richtung Solothurn. Gleichzeitig beabsichtigte eine 54-jährige Automobilistin aus dem Tannlimattweg in dieselbe Strasse einzubiegen. Es kam zu einer seitlich-frontalen Kollision zwischen den Fahrzeugen und beide kamen im Anschluss von der Strasse ab, wobei ein Auto mit einem Baum kollidierte. Die beiden Automobilistinnen verletzten sich dabei leicht und mussten zur Kontrolle mit einer Ambulanz in ein Spital gebracht werden. Die Fahrzeuge mussten mit erheblichen Schäden abgeschleppt werden.

Zur abschliessenden Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen. Personen, welche den Unfall beobachtet haben, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Verbindung zu setzen, Telefon 032 627 81 17.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

Folgen Sie uns auch auf   